

Jugendabteilung

Für jeden Fußballverein ist eine gut funktionierende Jugendabteilung von großer Bedeutung. Die Freizeitgestaltung lag früher für die Dorfjugend bei den Schützen und Fußballvereinen, und somit war der Fortbestand eines Vereines gewährleistet.

Auch der FC Inde Hahn - Friesenrath, so nannte sich der Verein 1946, konnte gleich mit einer A-Jugendmannschaft am Spielbetrieb teilnehmen.

Diese Mannschaft setzte sich aus 4 Jahrgängen von 14-18 Jahren zusammen. Viele dieser Spieler haben lange Jahre die Farben des Vereins vertreten und in der ersten und zweiten Mannschaft ihre Freude am Fußballspiel zum Ausdruck gebracht.

1956 konnte Jugendleiter Hans Pleus wieder eine Jugendmannschaft aufbauen, die Schwierigkeiten für Mannschaft und Betreuer lagen im Fahrbereich, mußten doch alle mit der Straßenbahn oder mit dem Fahrrad zu den Auswärtsspielen fahren; man war fast immer den ganzen Samstagnachmittag unterwegs.

In der heutigen Zeit hat sich vieles verändert, mit dem enormen Angebot an Freizeitgestaltung ist es für die kleinen Vereine sehr schwer, eine gute Jugendabteilung zu unterhalten.

Es fehlt auch an jungen Spielern und an der Bereitschaft, Jugendtrainer und Eltern zu finden, die sich für die Freizeitgestaltung der Kinder zur Verfügung stellen.

In den letzten 10 Jahren mußten oft mit mehreren Vereinen Spielgemeinschaften eingegangen werden. Aus diesen Spielgemeinschaften wird es immer schwieriger, die Spieler, wenn sie in den Seniorenbereich heranwachsen, zu ihrem Stammverein zurückzuführen, da neue Freundschaften gefunden wurden und die Bindung zum alten Verein fehlt.

Auch von den aufnehmenden Vereinen wird nicht genügend unternommen, die ihnen anvertrauten jungen Spieler ihrem alten Verein zuzuführen.

Zur Zeit hat der Verein keine Jugendmannschaft mehr, es besteht zwar eine Spielgemeinschaft mit Dorff und Venwegen, andere Spieler aus Hahn - Friesenrath spielen in Walheim oder Lichtenbusch. Wir hoffen, daß der eine oder andere Spieler wieder den Weg zum Verein zurückfindet.

An dieser Stelle möchten wir allen, die in der 50jährigen Geschichte des Vereins bei nicht immer leichten Jugendarbeit die Verantwortung getragen haben, ein herzliches Danke sagen für ihren unermüdlichen Einsatz.

1946	Josef Tournay
1956-1957	Hans Pleus
1958-1960	Josef Klahsen
1961-1966	Manfred Hansen
1967-1969	Josef Esser
1970-1971	Erwin Klahsen
1972-1983	Hubert Koch
1983-1986	Helmut Jentgens
1987-1988	Rolf Noppeney
1989-1990	Lothar Buchbinder
1990-1991	Friedhelm Schrötgens
1992-1993	Thomas Berger
1994-1995	Elisabeth Rössig



Die A-Jugend vom Osterturnier 1958 in Aachen-Forst

links die Mannschaft vom SV Eilendorf

unsere Mannschaft v.l.: Willi Weber, Kurt Plambeck, Waldemar Schwertner, Johann Hansen, Manfred Hansen, Franz-Josef Hansen, Willi Hermanns, Jugendleiter Josef Klassen

untere Reihe v.l.: Fritz Werhan, Hans Offermann, Gerold Richter, Horst Schmidt



Gruppenmeister E-Jugend 1975

o.R.v.l.: Betreuer H.-J. Kindel, U. Kindel, R. Schumacher, D. Hamacher, R. Tings, U. Koslowski, Trainer Hubert Koch, Betreuer H. Schumacher

u.R.v.l.: R. Kratzenberg, R. Offermann, H. Bendert, J. Dix, liegend: R. Münstermann



Gruppenmeister C-Jugend 1978

o.R.v.l.: Betreuer Hubert Schumacher, Th. Gerber, M. Barth, R. Schumacher, B. Hamacher, D. Bamann, R. Tings, Jugendleiter H. Koch, Th. Berger, Trainer K.-H. von der Weiden, Betreuer H.-J. Kindel
 u.R.v.l.: A. Ohn, R. Kratzenberg, C. Cordes, U. Kindel, N. Kindel



Gruppenmeister B-Jugend 1983

o.R.v.l.: Betreuer K. Mostert, M. Ostlender, D. Wirthmüller, U. Mostert, R. Sander, E. Urbani, A. Höpfner, D. Jentges, Trainer H. Jentges
 u.R.v.l.: L. Alt, A. Urbani, U. Nießen, B. Vandeberg, A. Bolz, D. Crott, M. Bacigalupo

Hubert Koch